



## Municipalidad de Río Verde refuerza compromiso ambiental con sobrevuelo de inspección costera

La Municipalidad de Río Verde, liderada por la alcaldesa Tatiana Vásquez Barrientos, reafirmó su compromiso con la protección del patrimonio natural de la comuna mediante un sobrevuelo de inspección realizado recientemente. La actividad, enmarcada en un convenio con el Club Aéreo Cerro Sombrero, permitió monitorear el estado del borde costero del seno Skyring y verificar el cumplimiento de las labores de limpieza por parte de empresas salmoneras bajo el

programa "Seno Skyring P-500".

Durante tres horas, la inspección aérea cubrió 322 km, abarcando sectores como Cerro Nevado, isla Riesco, Cabo León, el Parque Nacional Kawésqar y otras zonas costeras clave. "Este monitoreo nos permite identificar posibles fuentes de contaminación y actuar oportunamente", señaló la alcaldesa Vásquez, quien destacó su conexión personal con el territorio: "La conservación de nuestro patrimonio natural es una prioridad absoluta para esta ad-

ministración y para mí, como parte de esta comunidad".

Diego Alvarado Villegas, encargado de Medio Ambiente del municipio, indicó que, si bien no se encontraron residuos de gran tamaño, se detectaron elementos asociados a la acuicultura en algunos puntos específicos. "Los resultados sugieren que las empresas están cumpliendo con las labores de limpieza, pero la aparición esporádica de residuos refuerza la necesidad de mantener un monitoreo constante", explicó.



Foto: Cutra

Sobrevuelo por isla Riesco donde se observa el cruce del canal Fitz Roy y Villa Ponsomby.